
Der Bürgermeister weist daraufhin, dass der SPD-Antrag zwar zurückgezogen wurde, dennoch aber über 
die Aufhebung des Sperrung zu entscheiden sei. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


